

El Parlamento rechaza pedir a Junta que negocie un nuevo acuerdo sobre mejoras en la sustitución de personal sanitario

SEVILLA, 28 Jun. (EUROPA PRESS) -

El Pleno del Parlamento ha rechazado, con los votos de PSOE-A e IULV-CA, una proposición no de ley presentada por el PP-A en la que se demandaba que la Cámara andaluza instara a la Junta a negociar con las fuerzas sindicales un nuevo acuerdo sobre mejoras en la sustitución de personal sanitario en los distritos de atención primaria.

Los 'populares' también pedían que el Parlamento rechazara la reducción de retribuciones de los profesionales sanitarios, incluidos los recortes en incentivos y complementos contemplados en el plan de reequilibrio financiero de la Junta, una demanda que también ha sido rechazada.

Otras de las peticiones que se incluían en la iniciativa y que no han sido aprobadas han sido desarrollar un nuevo modelo de carrera profesional; diseñar un nuevo modelo retributivo; o establecer medidas para garantizar la cobertura del personal sanitario en contingencias comunes y acabar con la precariedad e inestabilidad.

En defensa de la iniciativa, la diputada del PP-A Ana María Corredera ha indicado que se está poniendo "en riesgo" la salud de las personas con el plan de ajuste y que no lo dice solo el PP-A, sino los profesionales del ámbito sanitario. Y es que, según ha subrayado, se está "liquidando plantilla" con despidos y no se están cubriendo bajas, ya sean maternas, por enfermedad o jubilación.

La 'popular' ha considerado que la gestión de la sanidad en Andalucía es "nefasta" y nunca una prioridad para el Gobierno andaluz, sino un "arma de confrontación" con el Gobierno de la Nación. Para Corredera, si alguien va a "desmantelar" la sanidad es el gobierno bipartito y "por la puerta de atrás y de manera sibilina".

Por su parte, el diputado del PSOE-A Jesús María Ruiz ha acusado al PP de estar "encizañando y generando confusión" entre la ciudadanía en materia sanitaria. Según ha manifestado, la iniciativa 'popular' supone un "refrito" de antiguas reivindicaciones, "algunas puestas en vigor por la Consejería de Salud hace mucho tiempo".

"Vienen a presentarse como salvadores del sistema de salud, pero llegan un poco tarde porque los ciudadanos hablaron en las urnas", ha aseverado el socialista, quien ha considerado que los 'populares' quieren llegar al estado del bienestar a la "anorexia, intentando adelgazarlo permanentemente".

Finalmente, el diputado de IULV-CA Manuel Baena ha dicho que la rebaja en las cantidades que se dedican a la sanidad pública va a repercutir negativamente en la calidad del servicio

que se presta a la ciudadanía, al tiempo que ha pedido colaboración a todos los grupos para buscar sitios donde recortar que afecten de "la menor manera posible" a los trabajadores públicos del sistema sanitario.